
 
    

    

   Солнечные панели снижают устойчивость 
Исследование показало, что маломасштабные возобновляемые источники 
энергии могут вызывать перебои в подаче электроэнергии. Хотя сеть с 
множеством генераторов должна быть более надежной, чем при 
использовании одного источника энергии, в действительности, когда 
генераторы работают в разное время, сеть не достигает оптимальных 
уровней устойчивости, что делает ее подверженной сбоям.  
Такая сеть непредсказуема, поскольку генераторы включаются и 
отключаются с перерывами, а ежедневное и сезонное использование и 
метеорологические условия меняются. Было обнаружено, что без новых 
стратегий управления эти колебания подвергают сеть риску сбоев. 
Аккумуляторные батареи — естественный кандидат на сглаживание 
баланса спроса и предложения. Однако, несмотря на то, что установка 
домашних аккумуляторов увеличивает самодостаточность потребителя, это 
мало решает проблему отказоустойчивости. Рекомендуется, чтобы подача 
энергии от этих батарей была оптимизирована для устойчивости системы. 
Такие зарождающиеся технологии как «автомобиль-сеть», обещают 
сбалансировать системы возобновляемой энергии и могут использоваться 
с системами контроля управления энергопотреблением в качестве 
виртуальных электростанций. «Очень важно, чтобы будущие схемы 
управления учитывали динамические свойства сети, чтобы обеспечить 
устойчивость будущих электросетей», — говорит исследование. 
 

 

              

Solar panels reduce sustainability 
The study found that small-scale renewables can cause power outages. 
Although a network with multiple generators should be more reliable than using a 
single source of energy, in reality, when the generators run at different times, the 
network does not reach optimal levels of stability, making it prone to failures. 
 
 
Such a network is unpredictable as generators turn on and off intermittently and 
daily and seasonal usage and meteorological conditions change. Without new 
control strategies, these fluctuations were found to put the network at risk of 
failure. 
Batteries are a natural candidate for balancing supply and demand. However, 
despite the fact that the installation of home batteries increases consumer self-
sufficiency, this does little to solve the problem of fault tolerance. It is 
recommended that the power supply from these batteries be optimized for 
system stability. 
Emerging technologies such as "car-to-grid" promise to balance renewable 
energy systems and can be used with energy management control systems as 
virtual power plants. “It is very important that future control schemes take into 
account the dynamic properties of the network in order to ensure the stability of 
future power grids,” the study says. 

    
 
 

Идеальный потребитель для гидро- тепло- и атомных электростанций 
Для  такого  типа  электростанций –  генерирующих  постоянную  мощность, 
идеальный потребитель – потребитель с постоянным потреблением, когда 
пик-фактор равен единице, т.е. максимальная мощность потребления – 
равна средней мощности потребления. Это например постоянно 
включенное освещение или нагреватель работающий круглосуточно. 
Среднестатистический  пик - фактор  для  бытового потребителя от 5 до 10.  
Для получения минимального пик-фактора, а значит максимального 
возможной отдачи генерируемой мощности и минимальных потерь в сетях, 
используют сетевой инвертор с аккумулятором в режиме контроля тока 
(мощности) потребления от сети. При нагрузке потребляющей меньше 
заданного уровня – разница идет на заряд аккумулятора, при нагрузке 
потребляющей больше заданного уровня, разница подмешивается в 
нагрузку с аккумулятора. Таким образом, со стороны сети, ваша нагрузка 
выглядит постоянной.  
Выше на рисунке приведен пример для 24 часового профиля потребления. 
Среднее потребление от сети 2 единицы, минимальное потребление 
нагрузки 1 единица, максимальное потребление нагрузки 6 единиц. 
Для сетей, использующих генерацию от ветра и солнечных панелей, 
профиль потребления более сложный и должен задаваться оператором 
сети на базе метеопрогноза ветро- и солнце- генерации.   
Система управления энергопотреблением Demand Response она же 
Ripple Control подходит для данной задачи (подробнее смотрите 
презентацию). Она при перегрузке сети отключает вторичную (менее 
актуальную) нагрузку. Но более эффективна Система управления 
энергопотреблением Demand Response -2 она же Ripple Control -2, 
которая при превышении генерации над спросом – включает заряд 
централизованных и локальных аккумуляторов при минимальной 
стоимости электроэнергии, а при превышении спроса над генерацией – 
переключает аккумуляторы на подмешивание их энергии в электросеть. 
Мобильное   приложение БАЛАНС для Android и для iOS 
Подробнее о БАЛАНС на сайте www.djv-com.org, а рекомендации и 
пожелания будем рады услышать от вас на office@djv-com.net. 
 
 

 
 

Ideal consumer for hydro-thermal and nuclear power plants 
For this type of power plants - generating constant power, ideal consumer - a 
consumer with constant consumption, when the crest factor is equal to one, i.e. 
maximum power consumption is equal to the average power consumption. This 
is, for example, constantly on lighting or a heater that works around the clock.  
 
The average peak is a factor for a residential consumer from 5 to 10. To obtain 
the minimum crest factor, and hence the maximum possible return of the 
generated power and minimum losses in the networks, a network inverter with a 
battery is used in the current (power) consumption control mode from the 
network. When the load consumes less than the specified level, the difference 
goes to charge the battery, when the load consumes more than the specified 
level, the difference is mixed into the load from the battery. So from the network 
side, your load looks constant. 
 
The figure above shows an example for a 24 hour consumption profile. The 
average consumption from the network is 2 units, the minimum load 
consumption is 1 unit, the maximum load consumption is 6 units. 
For networks that use generation from wind and solar panels, the consumption 
profile is more complex and must be set by the network operator based on the 
weather forecast for wind and solar generation. 
The Demand Response energy management system, also known as Ripple 
Control, is suitable for this task (see the presentation for more details). When 
the network is overloaded, it turns off the secondary (less relevant) load. But 
more efficient is the Demand Response -2 Energy Management System, also 
known as Ripple Control -2, which, when generation exceeds demand, turns on 
the charge of centralized and local batteries at a minimum cost of electricity, and 
when demand exceeds generation, it switches the batteries to mixing their 
energy into the power grid . 
 
BALANCE mobile application for Android and iOS 
More information about BALANCE is on the www.djv-com.org, and we will be 
glad to hear your recommendations and suggestions at office@djv-com.net. 
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